

Ad-Hoc-Mitteilung

FRoSTA Aktiengesellschaft: Wechsel des Börsensegments

Die FRoSTA Aktiengesellschaft, Bremerhaven, gibt bekannt, dass die Geschäftsführung der Börse Berlin entsprechend dem Antrag der Gesellschaft die Zulassung zum regulierten Markt widerrufen hat. Der Widerruf erfolgt mit Wirkung zum Ablauf des heutigen Tages. Zugleich hat die Deutsche Börse AG der Gesellschaft heute mitgeteilt, dass ab dem heutigen Tage, dem 16. Februar 2011, die Aktien in den Teilbereich Entry Standard im Open Market an der Frankfurter Wertpapierbörse einbezogen worden sind.

Bremerhaven, 16. Februar 2011

Der Vorstand